

8/15  
五德

自民党元幹部

「戦場に送られるのは若い人たちだ。高齢者と若者が交じりあって、大きな力になり、止めていかないといけない。」新潟県阿賀野市の「九条会」が開く国賀野の会に呼びかけ人に名を連ねた、同市老人クラブ会長の村田義治さん(81)は、戦争法案の廃案を訴えます。

かつて自民党新潟県連書記長や同党中央部長、衆院議員などを務めた田村さん。「法案のやり方は強硬的だが、自民党内では(批判の)声が上がらない」と危機感を語ります。

を持ち、「多々の国は反対されねば（成立の）ことは）できない。（戦争のようだ）悪いものはそれでいい」と力を込めました。同様に、戦法案に感を露わせ、行動を起しているのが、阿賀野市む陸上自衛隊OBの風光さん（54）です。

から  
強行  
法案  
つぶ  
ます。  
危機  
こし  
間忠  
に住  
に  
賛同255人  
阿蘇野の会は、  
賛成100  
年の記念集会を7月18日に開き、150人が参加。今  
年3月には、すそ野を広げようとして、地元有力者を訪問。  
前出の田村さんや著者など郷土史研究家、土地改良区  
理事長など18人が加わり、現在37人です。賛同会員も255人(8月1日時  
点)になりました。

阿蘇野の会は、成結10周年の記念集会を7月18日㈯開き、150人が参加。今3年目にばけ、すそ野を広げようとして地元有力者を訪問。前出の田村さんや著書な郷土史研究家、土地改良団体、区理事長など18人が加わり、現在37人です。賛同金員も2025人(8月1日時点)になりました。

## 戦争法案廃案へ賛同255人に

4年4月に福賀野市に今併で、初めて地域単位の「竈神の祭り」がつどいを開き始動しました。竈神の舞同着者51人が奉納しました。

3月に呼びかけ人に加わった堀敷さん(79)も、「たった1回だけ」と笑顔で語りました。

地域単位でも

「いっそう地域に根差す活動を」と述べ、京ヶ瀬村、水原町、

ボスター 500枚  
名戸訪ね張る

ボスター 500 枚

「安倍政権は、最終的に國民投票で政敵を狙いつつあります。今回の立憲主義破壊の戦争法案を何としても阻止する。九条の会が地域に根差した活動を広げ、力を発揮するときです」